
Protokoll der Sitzung des
Fachschaftsrates

Sitzungsleitung: Noah Eichhorn
Protokollführung: Cederik Krebs

31. Oktober 2023, 17 Uhr c.t.

Stimmberechtigte Anwesende: Daniel Petrasch, Lilly Engbrecht, Noah Eich-
horn, Leon Machunze, Cederik Krebs [Cedi], Jaron Schönwitz

Weitere Anwesende: Hanna Schulteis, Maximilian Moczarskj, Pascal Hollekamp,
Lars Petersen, Dr. Masha Gerding (von 18:36 bis 18:37)

Nächste Sitzung: Dienstag, 7.11.2023, 17 Uhr c.t. in NB 02/174
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Tagesordnung
TOP 1 Organisatorisches

TOP 2 Anfragen an den Fachschaftsrat

TOP 3 Sprechzeiten

TOP 4 Post

TOP 5 Berichte

TOP 6 Vollversammlung

TOP 7 Weihnachtsfeier

TOP 8 Fröhlicher Biertrinkspaß

TOP 9 Verschiedenes



TOP 1 Organisatorisches

a) Eröffnung und Feststellung der Beschlussfähigkeit
Wir sind beschlussfähig.

b) Bestimmung von Sitzungsleitung und Protokollführung
Cedi wird als Protokollführung vorgeschlagen. Einstimmig angenommen.
Noah wird als Sitzungsleitung vorgeschlagen. Einstimmig angenommen.

c) Genehmigungen von Protokollen vergangener Sitzungen
Die Genehmigung des Protokolls vom 24.10.2023 wird auf nächste Woche vertagt,
da noch Änderungsvorschläge kommen sollen.

d) Festlegung der Tagesordnung
Die vorliegende Tagesordnung (siehe Inhaltsverzeichnis) wird einstimmig angenom-
men.

TOP 2 Anfragen an den Fachschaftsrat
Der Lehrstuhl EP2 möchte gerne am 14.12 in unserem heiligen Studiraum eine
Weihnachtsfeier abhalten. Da von keinem anderen Lehrstuhl bisher eine Anfrage
kam sind wir damit einverstanden, dass der Lehrstuhl eine Weihnachtsfeier an dem
Tag abhält, aber der Raum soll bis zum nächsten Tag 10 Uhr wieder sauber sein.
Wir haben die Anfrage erhalten, ob wir denn nicht daran erinnern können, dass
die Umfrage fürs CHE Hochschulranking von unseren Studis ausgefüllt werden soll.
Lilly wird sich gewissenhaft darum kümmern in einer Woche eine Erinnerung zu
verschicken.
Der Schülerpaten e.V. hat darum gebeten eine Mail rumzuschicken indem wir ihr
Angebot an ehrenamtlichen Jobs bewerben. Leon wird dies in der nächsten Zeit tun.

TOP 3 Sprechzeiten
Friedrich hat darum gebeten, dass in diesem TOP besprochen wird, wer zu den
kommenden Sprechzeiten anwesend sein wird. Leon und Jaron melden sich freiwillig
für den kommenden Dienstag und Daniel für den Mittwoch. Das hat Daniel geschickt
eingefedelt! Er wird gemeinsam mit Leon und Jaron als Held gefeiert, aber Mittwoch
ist Feiertag, also ist gar keiner da. Schlauer Daniel!

TOP 4 Post
Jaron ist glücklich, die Stempelrechnung kam. Er kriegt also sein Geld zurück. Wir
haben noch ein Notfall-Handbuch der Uni erhalten, wo drin steht was wir in einem
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Notfall tun sollten. In diesem Handbuch steht detailliert drin was in jeglichen Not-
fällen zu tun ist.Der Rat äüßert viele gute Ideen wo dieses Handbuch auf keinen Fall
hingehört. Es gibt erneut Post von Edeka-Foodservices seufz. Aber Überraschung:
die Erstis lesen die Prospekte actually! Friedrichs Israel Postkarte kam endlich an!
Wir freuen uns, wir freuen uns. Grüße zurück vom Rat!

TOP 5 Berichte

a) Berichte aus den Gremien
Cedi war beim Hautarzt und er hat kein Hautkrebs.
Der QVA kürzt Gelder, da weniger Geld da ist. Aber zeitgleich wird aus QVA-
Mitteln eine Professur bezahlt, das finden wir blöd.
Prüfungssausschuss hat getagt.
FSVK: - wegen der Stehtisch Problematik sollen wir einfach alle Leute die damit
in Verbindung stehen anschreiben.
- ab dem 1.1. wird in der Roten Beete nicht mehr pro Teller sondern pro Gramm
bezahlt
- Unser 500 Euro Antrag für den Vorkurs wurde nun doch bewilligt, Hurra! Leon
kümmert sich drum
- Es gibt ein neues 3 Wochenverfahren aber leider war Lilly während der Bespre-
chung Wäsche aus der Maschine holen. Es geht wohl um die Honorarerhöhung da
Gender Studies mehr Geld für ihre qualifizierten Gäste möchte. Darüber hatten wir
vor ein paar Wochen schonmal geredet und die Juras wollten auch gerne diese Er-
höhung. Sehr wild, dass die beiden Räte sich mal einer Meinung sind.
- Es soll ein Gebetsraum eingerichtet werden. Da bisher Muslime keinen Ort haben
an dem sie mehrmals täglich beten können, wollen wir übergangsweise den Studi-
raum 2.0 ebenfalls fürs beten vorbereiten mit Teppich, einer Schüssel mit Wasser,
Fassaden zum Rest des Raums, etc.
Der Erstifahrt-AK hat getagt. Der Essensplan steht, die Workshops sind geplant
und nun muss nur noch geklärt werden wer alles von der Warteliste mitkommt.

TOP 6 Vollversammlung
Die Anwesenden Hanna, Pascal und Lars kandidieren für den Fachschaftsrat! Es hat
uns ebenfalls eine Kandidatur per E-Mail von Wiktoria Pestka erreicht. Meldet euch
gerne weiter per Mail oder in Präsenz an liebe Leser*innen!
Aktuelle Kandidaturen (alphabetisch nach Nachnamen sortiert): Eilmeldung von

1. Noah Eichhorn 8. Maximilian Moczarski
2. Lilly Engbrecht 9. Wiktoria Pestka
3. Pascal Hollekamp 10. Lars Petersen
4. Alexander Kazatsky 11. Daniel Petrasch
5. Cederik Krebs 12. Hanna Schulteis
6. Leon Kirchmayer 13. Friedrich Strube
7. Leon Machunze
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Endplenum der ZaPF: Lennart hat den Lennart gemacht und 9kg Käse und einen
ekligen Teppich erlangt. Der Käse wird auf der Erstifahrt verputzt der Teppich ist
nichtmal genug für einen provisorischen Gebetsraum.

TOP 7 Weihnachtsfeier
Die Weihnachtsfeier steigt am 19.12 . Es wird wieder Live-Musik, Sandwiches, Bier
und Softdrinks und Feuerzangenbowle geben. Die Feuerzangenbowle soll diesmal
aber ohne Stückchen serviert werden! Dieses Thema war Lilly sehr wichtig als AK-
Leitung. Nebenbei fällt Jaron auf, dass Leon langsam kahl wird. Der Arme! (also
Leon, nicht seine Arme, die sind immer noch beharrt) Lilly kommt auf die Idee den
Teppich auszulegen auf der Weihnachtsfeier. So kann man den einfach im Nachhinein
wegwerfen und muss weniger putzen.

TOP 8 Fröhlicher Biertrinkspaß
Auf der nächsten VV wollen wir gerne Bier und Softdrinks neben unserem geplanten
Hot Dogs anbieten. Wie schön! Dafür wird ein FSVK Antrag gestellt.

TOP 9 Verschiedenes
- Wieck und Cleve sind die Chefs vom Schülerlabor an Leons alter Schule! - Es wird
der Wunsch geäußert die Berichte vorher schriftlich in kurzen Sätzen zu formulieren,
damit das uns in der Sitzung Zeit spart. Ein Meinungsbild zeigt, dass die Mehrheit
dagegen ist.

Ende: 19:05 Uhr
Bochum, 3. November 2023

Protokollführung
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